



HERMANAS BETHLEMITAS  
PROVINCIA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS  
Medellín

Medellín, 20 de abril de 2023

## COMUNICADO Nro. 23

**Asunto:** Uso de las Redes Sociales

Cordial saludo Comunidad Bethlemitas:

Que el Dios de Belén brille en sus hogares y los guie en cada momento de su vida.

Hoy nos dirigimos a ustedes con el fin de generar consciencia frente al correcto uso de las redes sociales. Lastimosamente, como institución nos hemos enterado que algunas de nuestras estudiantes han venido generando diversos usuarios en **INSTAGRAM**, en donde de manera irresponsable e irrespetuosa hablan de modo anónimo sobre otras estudiantes.

Actuaciones como estas solo permiten evidenciar la poca empatía y compromiso que en ocasiones como seres humanos tenemos al pensar en el bienestar y salud del otro.

Desde la institución, venimos realizando acciones de reflexión, comprensión, criticidad y prevención de situaciones como el bullying, el acoso sexual, la resolución de conflictos y la construcción de ambientes escolares sanos y protectores, contando con el acompañamiento de la Policía Nacional.

Es por ello, que queremos dar a conocer a todos ustedes, los perfiles sobre los cuales hasta ahora tenemos conocimiento:

- Confesiones.btlh
- Confeccionesbth.mdddd
- Quemadas\_bth
- Clan del golfo
- Confesiones.bthl.bachillerato
- Confesiones\_bth\_2.0

Con el fin de que en casa no solo ejecuten control parental sino, principalmente reflexionen sobre el respeto, la tolerancia, la empatía y el uso adecuado y responsable de las redes sociales, en pro de prevenir situaciones que conlleven al ciberacoso o la comisión de un delito.

Agradecemos a toda la Comunidad Educativa su atención y compromiso en el fortalecimiento y construcción de la sana convivencia escolar.

Fraternalmente

EQUIPO DIRECTIVO